



Jueces autónomos e independientes, ofrece Mier



El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier, prometió que los jueces y ministros que resulten electos por el pueblo con la nueva reforma al Poder Judicial serán autónomos e independientes.

Mier convocó a la sociedad a seguir una nueva etapa de los foros que el Poder Legislativo organizó y que mañana revisará el tema más polémico de la reforma: la elección popular de los integrantes del Poder Judicial.

"Con esta reforma se permitirá continuar perfeccionando la propuesta sobre los criterios de idoneidad, a fin de que garanticen a los mexicanos: independencia, autonomía de quienes participen como candidatos", afirmó.

<https://plazadearmas.com.mx/jueces-autonomos-e-independientes-ofrece-mier/>